

万協製糀株式会社  
取締役専務

Matsuura Keiko  
松浦 慶子さん



## ① 前向きなパワー全開の慶子さん

を占めていて、男女とも子代が多いので、それぞれの意識を持つてもらえたらいで。そのために、年に員一人ひとりと面談を行

二足のわらじをはきながら  
地域に貢献

ません。多くの苦難をその前  
きな姿勢で乗り越えてきた慶  
さん。その言葉には、人を包み  
むような優しさと、周囲を巻き  
むエネルギーにあふれています

ラボによる自社ブランド商品の開発などにも力を入れています。1995年の阪神淡路大震災で当時神戸にあった本社工場が全壊するも、再起をかけて翌年に工場を多気町に移転します。「復活から成功までのストーリー」はさまざまなもので、メディアにも取り上げられ、2009年度

んは、兄が医学部に通っていた影響で、自身も医療の道に興味を持ち、薬学部に進学。「女性として何か手に職をつけたい」という思いから、薬剤師の資格を取得しまし

松浦信男さんを陰で支えてきたのが、同社の取締役専務でもある妻の慶子さん。3人の子どもを育てながら、医薬品の開発や経理などの仕事をこなし、会社の成長に大きく貢献してきました。

成長し続ける会社を  
夫とともに牽引  
多気郡多気町にある  
薬株式会社」はスキン

には日本経営品質賞を受賞するなど全国的にも知られる存在です。「人に必要とされる会社をつくる」という信念を持つ社長の

た。その後、地元の医科大学の局、化粧品メーカーでの勤務を経て、大学の同級生だった信男さんと結婚。そして、当時神戸に工



## MY FAVORITE

手写 - 3/3 -

現在、荒れた山を整備する「里山プロジェクト」に参加しています。竹を切る時に必要な「チェーンソー」を自用用に購入しました。竹を切るのは気持ちよくて、楽しいです！



118



有名な仲良し夫婦 3. 社長や事務と社員の垣根が低いのが「互換製薬」の魅力 4. 相可高校の生徒と共同開発した化粧品「まごころ化粧品」シリーズ